
Ata da 18ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 03 de junho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Oitava Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 03/06/2024. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereador Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Boa noite a 

todos! Genesis 1: 01-03. O princípio criou Deus o céu e a terra. E a terra era sem forma e vazia; 

e havia trevas sobre a face do abismo; e o Espírito de Deus se movia sobre a face das águas. E 

disse Deus: Haja luz; e houve luz. Palavra do senhor. Presidente, vimos que desde o inicio e até 

hoje nós sempre precisamos de Deus. Boa noite, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Amém. Obrigado, vereador Eduardinho. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos 

trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Faremos a votação das Atas 

quando tivermos por assim dizer, a maioria absoluta nessa Sessão Ordinária. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas 

ao senhor prefeito, sendo as de nº 628 a 635/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício 

nº 668/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Lei Municipais nº 5911, 5912, 5913 e 

5914/2024, promulgadas pelo executivo municipal em 22 de maio de 2024;  *Ofício nº 694/2024 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Lei Municipais nº 5915 e 5916/2024, promulgadas pelo 

executivo municipal em 27 de maio de 2024; *Ofício nº 734/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Vias das Lei Municipais nº 5917 e 5918, 5919, 5920 e 5921/2024, promulgadas pelo executivo 

municipal em 29 de maio de 2024; *Ofício nº 069/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas 

dos Requerimentos nº 1561, 1564 a 1591, 1593, 1595, 1597, 1599, 1602, 1605 a 1609, 1611 a 

1620, 1622 a 1625, 1629 a 1632, 1634 a 1636, 1638, 1640, 1642, 1643, 1644/2024 e ciência dos 

Indicações nº 501 a 534; *Ofício nº 068/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Resposta do 

Requerimento nº 1148/2024; *Ofício nº 067/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos 

Requerimentos nº 298, 753, 1060, 1063, 1064, 1335, 1475, 1485, 1487, 1490, 1497, 1502, 1516, 

1517 e 1542/2024 e ciência das Indicações nº 469 e 496/2024. *Ofício nº Direct35/2024 - 

CONSERVATÓRIO DE MÚSICA – Resposta ao ofício nº 297/AJT/CMT/24; *Ofício nº 37/2024-SJC-

CPJUVENTUDE - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO - Cerimônia Solene dia 06 de junho 2024, 

às 18 horas, durante o Evento Conexidade em São Sebastião, organizado pela Houvesse. Juliano 

Camilo Borges, coordenador. *Convite – 29º Encontro Paulista sobre gestão documental e 
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acesso à informação. Transmissão remota e ao vivo pela página do Arquivo Público do Estado 

no YouTube, no dia 06 e 07 de junho em 2024, das 10 às 13 horas. Requerimentos n.º 1964 a 

2049/2024. 1964/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de 

luminária LED que tem apresentado defeitos na Rua 15 de Novembro, número 699. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1965/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a 

substituição de luminárias para LED, em todas as ruas da Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1966/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de 

luminárias para LED, em todas as ruas da Vila São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1967/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de luminárias para LED, 

na extensão da Rua Lázaro J. São de Almeida e a Rua José de Oliveira, entre o Village e o 

Residencial Alvorada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1968/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da construção de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) no 

Residencial Nova Tatuí Caguassú. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1969/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade da construção de uma creche no Residencial Nova Tatuí 

Caguassú. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1970/2024 - Requer que o Prefeito que informe sobre 

a possibilidade da substituição da Lâmpada queimada por LED, na Rua Pedro Marques Pestana 

em frente ao Nº 97, no Jardim Novo Horizonte. Autoria: JOÃO JJ; 1971/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a Reposição do Pavimento Asfáltico na Rua 

Gertrudes Maria da Conceição, nº 38. Autoria: JOÃO JJ; 1972/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da construção de uma área de lazer no Residencial Nova Tatuí 

Caguassú, com playground, iluminação, bancos, lixeiras, pista de caminhada e bebedouros. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1973/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade da construção de uma unidade do CRAS no Residencial Nova Tatuí Caguassú. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1974/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade da criação de um Fundo Social no Residencial Nova Tatuí Caguassú. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1975/2024 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir uma lombada na Rua Professor Euchário Holtz, no Bairro São Cristóvão. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO; 1976/2024 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de ser realizado uma operação tapa buracos na esquina da Rua Alfredo Simão de Oliveira com a 

Avenida Vice-Prefeito Pompeu Reali. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1977/2024 – 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser realizado uma operação tapa 

buracos na Rua Natalino Turri, no B. São Cristóvão. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1978/2024 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento nas ruas da Vila CESP. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1979/2024 – 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas do 

Jardim Tóquio. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1980/2024 – Requerem do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento das ruas do Jardim Tóquio. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1981/2024 – Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Prof. Celso de Camargo, no Jardim 
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Ternura. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1982/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Benedita Rodrigues Almeida, 

esquina com a João Mario Lorenço, no Bairro Tanquinho. Autoria: RENAN CORTEZ; 1983/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, com fundamento no Convênio 102.354/2022 (Casa da Mulher), 

por qual razão o valor de R$ 765.000,00 foi empenhado no fim de 2023 e em seguida houve 

anulação da parcela de R$ 707.736,65 do referido empenho? Por que apenas R$ 57.263,35 foi 

liquidado? Qual foi a destinação do valor anulado? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1984/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, com fundamento no Convênio 102.354/2022 (Casa da Mulher), 

considerando que no fim de 2023 houve anulação da parcela de R$ 707.736,65 do valor total de 

R$ 765.000,00 do empenho, por qual motivo em 2024 apenas R$ 47.552,52 foi liquidado? Qual 

foi a destinação do restante do valor anulado? Os recursos objeto da anulação foram inscritos 

em restos a pagar? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1985/2024 - Requer do Prefeito que informe 

por qual motivo cada um dos empenhos 13995, 13996, 14383, 14828, 14829, 14830, 14831, 

15523, 15526, 15527, 15528, 15580, 15581, 16710 e 1673 foram excluídos no final de 2023. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1986/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo o 

Relatório de Gestão Fiscal (RGF) do 3º quadrimestre de 2023 contém todos os valores zerados 

no item de Empenhos Não Liquidados - Cancelados? Não houve cancelamento de empenhos 

não liquidados no referido período? Se sim, quais e por qual razão não constam no RGF? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1987/2024 - Requer do Prefeito que informe, de acordo com os empenhos 

14586- 0000/2023 – 01 e 13929-0000/2023 – 01, por qual motivo a empresa BOTUTRANS 

Transporte de Passageiros LTDA foi contratada com dispensa de licitação em 2023, com 

fundamento no Art. 24, IV, Lei 8666/93? Qual foi o caso de emergência ou calamidade pública 

que justificou a dispensa? O Serviço foi concluído no prazo de 180 dias consecutivos e 

ininterruptos? Houve prorrogação do serviço? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1988/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, de acordo com o empenho 12179- 0000/2023 – 01, por qual motivo o 

Laboratório de Análises Clínicas Cruzeiro LTDA foi contratado com fundamento no Art. 25, III, 

Lei 8666/93 (inexigibilidade de licitação). Quais critérios foram utilizados para determinar que o 

fornecedor é “consagrado pela crítica especializada ou pela opinião pública”, considerando a 

existência de diversos outros laboratórios no município? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1989/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão o fornecimento do medicamento 

Carbonato de Lítio ainda não foi regularizado nas Unidades B. Saúde. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1990/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da placa de sinalização solta na Rua do Cruzeiro, na altura do nº 27. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1991/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a pintura das faixas de pedestres na Rua Santa Cruz, no Jardim Modena. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES; 1992/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a 

construção de uma praça com aparelhos de ginástica no Residencial Astória. Se sim, quando 

terão início as obras? Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1993/2024 - Requer 

do Prefeito que informe se está no cronograma a construção de uma Unidade Básica de Saúde 

no Residencial Astória? Se sim, quando terão início as obras? Se não, por qual motivo? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1994/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma avaliação técnica para construção de lombadas ou outros redutores de velocidade, 

na Avenida dos Residenciais Ypês I, II e III. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1995/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quais providências pretende tomar com relação à desordem e demora no 
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atendimento no laboratório da Santa Casa? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1996/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos no Jardim 

Atlanta. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1997/2024 - Requer da Santa Casa de Misericórdia que 

informe, quais providências pretende tomar com relação à desordem e demora no atendimento 

no laboratório de análises clínicas? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1998/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos da Vila Santa Luzia. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1999/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Bairro CDHU. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2000/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Bairro Colina Verde. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2001/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Jardim Rosa Garcia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

2002/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, do Jardim Tókio. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2003/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua José Gaspar, no Jd. Juliana. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2004/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua XI de Agosto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2005/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, visto que a Santa Casa de Tatuí se encontra sob Intervenção da Prefeitura 

Municipal, se há cobertores suficientes para atender à necessidade dos pacientes. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2006/2024 - Requer do Prefeito que informe, visto que a Santa Casa de 

Tatuí se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal e com base na resposta ao 

Requerimento nº 4311/23, quais os funcionários que fazem parte da comissão de sindicância da 

Santa Casa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2007/2024 - Requer do Prefeito que informe se existe 

algum projeto para recapeamento, operação tapa buraco, ou possibilidade de cascalhamento 

na continuação da estrada principal do Bairro Congonhal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2008/2024 - Requer do Prefeito que informe a quantidade de pacientes que estão na fila de 

espera para a realização da consulta com cardiologista no Município. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2009/2024 - Requer do Prefeito que informe a quantidade de pacientes que estão 

na fila de espera para a realização da consulta com gastroenterologista no Município. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2010/2024 - Requer do Prefeito que informe a quantidade de pacientes 

que estão na fila de espera para a realização da consulta com urologista no Município. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2011/2024 - Requer do Prefeito que contate a TV Canção Nova, de modo 

a regularizar a transmissão do canal para o Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2012/2024 - Requer da Sra. Giovana de Sousa Domingues, Secretária de Fazenda, Finanças, 

Planejamento e Trabalho, que informe se o pagamento das empresas que prestam serviço de 

imagem de ressonância no Município está em dia? Se a resposta acima for afirmativa, enviar 

documentos comprobatórios e se a resposta for negativa, por qual motivo está em atraso. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2013/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção da iluminação pública e a troca de lâmpadas queimadas do 

Condomínio Jardim Helena 2. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2014/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública e a troca de 

lâmpadas queimadas da Rua Coronel Bento Pires. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2015/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de enviar o projeto da obra do Córrego do 

Manduca e o que falta ser realizado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2016/2024 - Requer do 
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Prefeito que informe, com base na resposta ao Requerimento nº1506/2024 a respeito das filas 

de exames de ressonância, quais empresas são prestadoras do serviço de imagem no Município 

e se o pagamento das empresas está em dia. Se a resposta for afirmativa, enviar documentos 

comprobatórios, se a resposta for negativa, por qual motivo está em atraso. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2017/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará o pagamento do 

reembolso aos estudantes universitários da UFSCar referente ao subsídio prestado de 60% do 

custeio do transporte universitário. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2018/2024 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

José Pires Corrêa, no Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

2019/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não tem sido feita a varrição 

periódica no Jardim Aeroporto. Quando a situação será solucionada? Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2020/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o requerimento nº 807/2023, 

por qual razão não há previsão técnica para construir uma lombada na Estrada Municipal 

Virgilino Luiz Galera, no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2021/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe por qual motivo foi prorrogada a Intervenção da Santa Casa 

de Misericórdia, por mais 180 dias de acordo com o Decreto Mun. nº 26.133 de 13/05/24, 

considerando o post do dia 24/05/24 na rede social “Instagram” do Prefeito, foi explanado que 

estaria em desintervenção, então por quais motivos foi necessária a prorrogação, e quais 

objetivos não foram alcançados. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA 

APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 2022/2024 - Requer do 

Governador de São Paulo, que informe sobre a possibilidade de construir um retorno na SP/127, 

entre os Bairros Pederneiras e Jurumirim. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2023/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando terá início o recapeamento das ruas e dos trechos de rua do Jardim 

Wanderley que possuem lajotas. Autoria: MAURICIO COUTO; 2024/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Isabel de Lima Soares, no 

Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 2025/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe os valores gastos atualmente no auxílio para tratamento fora do domicílio enviando 

documentos comprobatórios. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, LUZIA APARECIDA FERMINO; 2026/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza do terreno que 

deverá abrigar o Centro de Fisioterapia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2027/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua 

Antônio Silvério Fernandes, no Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

2028/2024 – Requerem do Prefeito informações sobre o atraso no pagamento das empresas 

fornecedoras de dietas e bolsas de colostomia, especificando quais empresas fornecedoras de 

dietas e bolsas de colostomia estão com pagamentos em atraso, qual o período de atraso de 

cada uma dessas empresas, quais as razões para esses atrasos nos pagamentos, quais medidas 

estão sendo tomadas pela administração municipal para regularizar esses pagamentos e se 

existe um cronograma para a quitação dos débitos? Se sim, qual é esse cronograma? Autoria: 

MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 2029/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de consertar a tampa da caixa de esgoto da EMEF Profª Eunice P. de Camargo, Jardins de Tatuí 
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Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2030/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Júlio Rodrigues da Costa, e um 

estudo para o recapeamento completo da via, no Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO; 2031/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará o patrolamento e 

cascalhamento da Estrada Zulmira de Barros, no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL 2032/2024 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento da Rua Arnaldo Pires de Campos, no Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO; 2033/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a instalação de nova grade de 

proteção na ponte do Córrego do Manduca, situada entre a Rua Emílio Haddad e Rua São 

Martinho, na Vila São Paulo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2034/2024 - Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos Rua Roque 

Bueno de Campos, no Jardim Gonzaga. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

2035/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a manutenção do 

playground e a limpeza do parque da Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 2036/2024 - Requerem do Prefeito informações a respeito o projeto de lei 

enviado pela Prefeitura, fruto de um convênio para a realização de obras na ponte de acesso à 

Colina Verde, na Rua Caridade Terceira, no valor de mais de 1,7 milhão de reais. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO. [1º SEC. VER. FÁBIO MENEZES]: 2037/2024 - Requer da Neoenergia, 

que informe sobre a possibilidade de substituir um poste na Rua Nadir Foltran Peixoto, no CDHU. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2038/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento nº 1627/24, por que a obra do sistema de drenagem da Rua Teófilo de Andrade 

Gama, cuja empresa responsável, a DNP- Terraplenagem e Pavimentação, está paralisada. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2039/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a ponte 

do Jardim Lírio, qual foi a data de início das obras, qual a data de previsão para término das 

obras, quais foram as empresas que, eventualmente, tenham iniciado serviços e rescindido 

contrato com a Prefeitura, qual a empresa atual que está executando as obras e se as obras 

estão dentro do cronograma para o término da obra. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2040/2024 – Requer do Prefeito que informe por que o CIR (Centro Municipal Integrado de 

Reabilitação), conta apenas com um médico psiquiatra. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2041/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando os Requerimentos Nº s 3651/21 e Nº 

1395/24, por que não há estudos sobre o asfaltamento da estrada principal que liga o Jardim 

Santa Rita de Cássia ao Jardim Gramado Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2042/2024 – 

Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta ao reqto nº 4261/23, as edificações 

que não têm ligação de água são consideradas clandestinas/irregulares. O que a prefeitura tem 

feito para regularizar as edificações dos bairros Guarapó e Rio das Pedras, a fim de que toda a 

comunidade seja contemplada com água encanada. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

2043/2024 - Requer do Prefeito que informe quando a população que necessita de 

medicamentos de alto custo, receberá seus remédios adequadamente, no prazo e sem falhas 

na distribuição. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2044/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto nº 44/24, por que, a população que procura atendimento na “ESF Roseli de 
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Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia, não foi beneficiada com a instalação de um 

ar-condicionado na sala de espera. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2045/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Jacob 

Abrame, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2046/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de conter o desbarrancamento que 

está ocorrendo nas bacias de contenção de água situadas na Praça Mário Coscia, no Jardim Onze 

de Agosto. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO; 2047/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Benedito 

Nunes e Osmil Martins, no Jd. Santa Rita. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2048/2024 - Requer 

do Prefeito que informe qual é a marca e modelo das minicarregadeiras adquiridas pela 

Prefeitura de Tatuí em novembro de 2023 através do empréstimo obtido junto ao Desenvolve 

SP, especificando os valores. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2049/2024 - Requer do 

Prefeito informações a respeito do Projeto de Lei nº 028/24 do Executivo, que diz respeito a 

expansão da iluminação pública em vias ou trechos do Município que não possuem iluminação. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES Nº 216 a 230/2024. 216/2024 - Aplausos e 

Congratulações a Sra. Maria Aparecida Gonzaga, Funcionária Pública Municipal, em razão, dos 

34 anos de serviços prestados ao setor de RH, na saúde em nosso município. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 217/2024 - Aplausos e Congratulações ao Prefeito Municipal de Tatuí, Miguel Lopes 

Cardoso Junior, em razão do lançamento do serviço de atendimento 24 horas da Estratégia 

Saúde da Família - ESF “Roseli de Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia, iniciado no 

dia 29 de maio p.p. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 218/2024 - Aplausos e Congratulações ao 

Tatuador Emerson Francisco de Almeida Pedroso, que vem fazendo história há 18 anos na cidade 

e em razão da conquista ao prêmio da Categoria Comics no Evento Americana Tattoo Festival. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 219/2024 - Aplausos e Congratulações ao Matriz26 Steakhouse, espaço 

gastronômico do Hotel Del Fiol, em razão dos seis anos de atividades com excelência a serem 

completados no próximo dia 27 deste mês. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 220/2024 - 

Aplausos e Congratulações à Dra. Victória Vassimon, pelo brilhante desempenho e pela 

dedicação amorosa no cuidado de seus pacientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 221/2024 - 

Aplausos e Congratulações à L’essence Beauty, na pessoa da empreendedora Letícia Todão, pelo 

brilhante trabalho e excelente atendimento prestado a suas clientes. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 222/2024 - Aplausos e Congratulações à Move Tatuí, em razão do brilhante 

trabalho realizado a seus alunos e pela coragem de empreender em Tatuí. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 223/2024 - Aplausos e Congratulações à Academia Budokan de Tatuí, nas pessoas 

de Leandro Moraes e Lucas Corrêa, em razão do empenho na Arrecadação de Doações em prol 

as vítimas do Estado do Rio Grande do Sul. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 224/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Estruturação do Plano Municipal de Cultura, aos Srs. Davison Cardoso Pinheiro 

(Presidente do Conselho Mun. de Políticas Culturais) Rogerio Donisete Leite de Almeida (Diretor 

Estratégico do Depto de Cultura) Cristiano Guimarães de Camargo (Diretor Estratégico de 

Museus e Memórias) e a Sra. Maria Agusta de Abreu Raggio Barbará (Agente Cultural). Autoria: 

RENAN CORTEZ; 225/2024 - Aplausos e Congratulações ao Diretor Executivo do Departamento 

de Cultura, Ilmo. Sr. Rogerio Donisete Leite de Almeida, em razão do seu notável trabalho a 

frente do “Museu Histórico Paulo Setúbal. Autoria: RENAN CORTEZ; 226/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Eduardo Zornoff, Especialista Comercial, pelos seus 43 anos de serviços 

prestados ao setor elétrico, sendo 41 anos na CESP/ELEKTRO. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

227/2024 - Aplausos e Congratulações ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
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Adolescente de Tatuí, pelo 2º Fórum Municipal de Diálogos pelo combate ao abuso e à 

exploração sexual de crianças e adolescentes. Autoria: PAULINHO MOTOS; 228/2024 - Aplausos 

e Congratulações à Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, pelo 2º Fórum Municipal 

de Diálogos pelo combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e adolescentes. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 229/2024 - Aplausos e Congratulações à Dra. Mariana da Silva Ferreira, pelo 

2º Fórum Municipal de Diálogos pelo combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e 

adolescentes. Autoria: PAULINHO MOTOS; 230/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Wilton 

Venâncio, em razão do excelente trabalho prestado à Câmara Municipal de Tatuí. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. 

Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária 

do dia 20 de maio de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 15 votos. Vamos fazer 

a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Nove vereadores se inscreveram. Quatros minutos 

e meio para cada vereador. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa 

noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público que nos assistem presencial 

e pela Câmara TV. Gostaria de falar nessa noite, eu venho na tribuna mais uma vez falar de duas 

Moções de Aplausos, a primeira delas é à senhora Maria Aparecida Gonzaga, pelos 34 anos de 

serviço prestados à população tatuiana como servidora pública municipal no RH da Saúde. Nós 

sabemos no decorrer dos dias, a necessidade de uma pessoa pronta para atender as demandas 

e também as dúvidas dos servidores públicos do nosso município, ainda mais se tratando de 

uma pasta tão preciosa como é a saúde e então volumosa no serviço prestado. Então fica aqui 

a nossa gratidão a Maria Aparecida por todo esse serviço, por todo esse carinho e por toda a 

disposição entregue nesses 34 anos. Também ao nosso artista aqui do município de Tatuí, 

tatuador Emerson, que tem como uma particularidade, como o vereador Fábio na semana 

passada também fez uma Moção para ele, é um tatuador que ele mesmo não tem tatuagens, é 

uma particularidade dele, é um artista que vem concorrendo a muitos prêmios fora de Tatuí e 

mais uma vez nos representou com seu talento artístico, sendo premiado e levando o nosso 

nome no nosso estado. Então fica aqui a nossa gratidão, os nossos parabéns ao Emerson que 

tem feito um trabalho de excelência e um atendimento de uma forma familiar e também 

trazendo a tatuagem enquanto arte para os seus clientes, seus amigos e as pessoas que 

procuram o seu trabalho. E eu divido também essa Moção com meu amigo Fábio, a qual também 

prestigiou esse artista do nosso município na sessão que passou. Obrigado, senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Com a palavra, vereador 

Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos. Presidente, vereadores, todos 

que estão aqui na casa, sejam bem-vindos, todos que estão nos acompanhando. Eu quero falar 

sobre o Requerimento nº 2028. Requerem do prefeito informações detalhadas sobre o atraso 

no pagamento das empresas fornecedoras de dietas e bolsas de colostomia no município. 

Especificamente, requer-se saber: Quais empresas fornecedoras de dietas e bolsas de 

colostomia estão com pagamentos em atraso? 

Qual o período de atraso de cada uma dessas empresas? Quais as razões para esses atrasos nos 

pagamentos? Quais medidas estão sendo tomadas pela administração municipal para 

regularizar esses pagamentos? Existe um cronograma previsto para a quitação dos débitos? Se 

sim, qual é esse cronograma? Todos que me acompanham sabe que eu sou vereador, eu sou 

enfermeiro e também com o vereador aqui eu defendo a pauta dos pacientes ostomizados. Não 

sei se já chegaram para os demais companheiros aqui vereadores, mas já existe alguns tipos de 
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bolsas de colostomias que já estão em falta, não todos, mas tem alguns modelos que está em 

falta. E daí o enfermeiro tem que fazer aquela adaptação, mas dependendo do paciente, mesmo 

que coloque um material bom, às vezes não vai ter uma boa aderência, não vai ter uma boa 

adaptação com a pele daquele paciente. E hoje nós temos portarias que garante para o paciente 

ostomizado que hoje ele é classificado a pessoa com deficiência física, direito de ter os seus 

materiais adequados de acordo com a pele, com o estômago que esse paciente possui. Seja uma 

ostomia, ou uma ilhiostomia, colostomia, urostomia... Então precisa ter materiais adequados e 

alguns modelos de bolsa tem faltado. Então esse é o meu questionamento, o que está faltando. 

Faltou planejamento? Está faltando pagamento para as empresas? Então venho aqui na tribuna 

solicitar esclarecimento. Sim. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador. Eu 

queria só parabenizar o senhor por essa colocação, a gente sabe o quanto as pessoas 

ostomizadas de maneira geral, elas passam dificuldades vereador, a gente sabe o empenho do 

senhor nessa pauta. Então acho que é muito louvável a cobrança, a gente sabe que nem sempre 

a questão por exemplo do menor preço para comprar essas bolsas que hoje está no processo de 

compra dessas bolsas pelo poder público, acaba suprindo a necessidade. A gente sabe das 

queimaduras que as pessoas ficam por bolsas que não são adequadas para as pessoas. Estão eu 

também me solidarizo com o senhor e acho muito importante que o senhor tem colocado. 

Obrigado pelo aparte vereador. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Também quero falar sobre o 

Requerimento nº 2025. Requerem do prefeito que informe os valores gastos atualmente no 

auxílio para tratamento fora do município, enviando documentos e probatórios. Então qual é o 

custo que está tendo no nosso município para esses atendimentos fora? Também quero falar 

do Requerimento nº 2024. A possibilidade de realizar recapeamento na Rua Isabel de Lima 

Soares, no Jardim Gonzaga. É um Requerimento em conjunto, assinado por: Luzia Parecida 

Fermino, Cíntia, João Éder, Márcio e por mim. E tem um Requerimento que eu fiz também a 

respeito do Jardim Vanderlei, então tem algumas lajotas lá que no tempo agora das chuvas 

saíram do local, da rua e os próprios moradores foram lá e pegaram de novo as lajotas e 

recolocaram no local e aqui já foi falado que já estariam fazendo o recapeamento lá, já 

melhorando lá e as ruas continuam algumas delas na mesma situação. Deus abençoe a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, 

membros da mesa, nobres vereadores, públicos que está presente e que nos assistem, não 

posso esquecer do Carioca e do Sandrinho que não faltam em quase nenhuma sessão. 

Presidente, queria agradecer ao senhor por atender um pedido da Rádio Nova FM, uma rádio 

comunitária que está sendo transmitido ao vivo a sessão da Câmara. Vou mandar um abraço 

para o presidente Gessé Silva e também o nosso amigo diretor artístico Gustavo Rule, quem 

quiser acessar, a Nova FM Tatuí, você baixa o aplicativo e você vai ficar por dentro aí de muitas 

coisas, principalmente da verdade, porque tem rádio que inverte, fala mentira, enganação, 

tentando ludibriar o povo e não dá voz para nós que somos da base do prefeito, então fica aí a 

nossa sugestão para você ouvir a Nova FM Tatuí. Senhor presidente, queria falar um pouquinho 

aqui de alguns serviços que estão sendo feitos, principalmente lá no bairro do Santa Rita: 

operação tapa buraco, 60% do asfalto ali danificado, é um serviço mal feito da Sabesp, que faz 

muitas vezes, acho que se eu não me engano o vereador Fábio Villa Nova já citou isso um tempo 

atrás aqui, abrem um monte de serviço que eles fazem e não terminam e deixam a cidade com 

bastante buraco e quem leva conta é o prefeito né? E também regularização de 100% do bairro 

Congonhal; agradecer a Secretaria de Obras, nosso secretário Marcel e toda equipe de obras 
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que fazem um grande trabalho em cidade para deixar ela melhor e bairro Queimador também 

já vai terminar um serviço lá que começaram e não poderia deixar também de falar de oito ruas 

ali que já foram feitos completas lá no bairro Santa Rita e também regularização da estrada e 

cascalamentos dos pontos críticos na estrada Júlio de Lima no Guaxingu. Agradeceu o secretário 

Marcel mais uma vez, dando sequência aí no grande trabalho que o João JJ já começou e ele 

está ali fazendo um grande trabalho. Senhor presidente, queria falar também aqui, como foi 

falado se existe pendências, lembrar aí que sempre teve atraso da prefeitura não é Marquinho? 

Sempre teve e o nosso prefeito herdou uma dívida de R$ 150 milhões e aí não tem como você 

pegar um orçamento toda arrebentado, falar que vai conseguir andar. Na verdade, tem feito 

muitas coisas, mesmo com esse orçamento todo detonado. E queria falar que dá Moção de 

Aplausos, o senhor presidente participou também desse do 2º fórum municipal não é senhor 

presidente? de diálogo pelo combate de abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes. 

E eu fiz aqui uma Moção de Aplauso à doutora Mariana Silva Ferreira, também para a Secretaria 

de Ciência Social e Desenvolvimento Social e também pelo CMDCA, que fizeram essa palestra, 

esse fórum muito bem explicado, falando sobre o combate ao abuso e exploração sexual de 

crianças e adolescentes dentro e fora das telas. Foi muito importante, senhor presidente 

participou lá também, eu fiquei até o finalzinho e você vê tantas coisas estão acontecendo com 

as nossas crianças, com os adolescentes por causa também do celular e tanta coisa que a gente 

vê que acontece, mas na nossa cidade existe um grupo de trabalho que enfrenta essa situação. 

E desde 2017 foi criado uma cartilha do fluxo e eles têm feito um grande trabalho aí orientando, 

também protegendo as nossas crianças e também denunciando os abusadores. Então na nossa 

cidade aqui existe um grande trabalho e os nossos parabéns aí a secretaria de Assistência e 

Desenvolvimento Social, na pessoa do Will e também o CMDCA também com toda a equipe que 

faz um grande trabalho e a doutora Mariana que trouxe essa grande palestra para nossa cidade. 

Obrigado, senhor presidente, boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Paulinho. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu coloquei novamente em caráter de reiteração porque não 

foi respondido, sobre as filas de consultas com cardiologista, gastro, urologista... Mais um caso 

de omissão da prefeitura municipal de informações. Também pergunto por qual motivo foi 

prorrogada a intervenção da Santa Casa por mais 180 dias, de acordo com decreto municipal nº 

26133 de 13 de maio de 2024, considerando o post do dia 24 nas redes sociais, Instagram do 

vice em exercício, foi explanado que estariam em desintervenção. Então por qual motivo foi 

necessária a prorrogação dessa intervenção e quais objetivos não foram alcançados pela gestão. 

Eu não sei se o vice em exercício faltou com a verdade, então eu gostaria de entender, porque 

na rede social. Então eu não sei se o vice em exercício faltou com a verdade. Então vou voltar 

aqui para que todos entendam. Foi explanado no Instagram do vice exercício que estariam em 

desintervenção. Então qual o motivo foi necessário a prorrogação? Quais objetivos não foram 

alcançados? Eu não sei se o vice em exercício faltou com a verdade, então eu gostaria de 

entender, porque nas redes sociais ele fala uma situação, mas no jornal foi publicado o decreto 

contrariando sua própria fala. Também com base no Requerimento nº 1506, a respeito das filas 

de exame de ressonância: Quais empresas são prestadoras desse serviço? Se o pagamento com 

as respectivas empresas está em dia? Se a resposta acima for afirmativa, para que nos envie 

documentos comprobatórios e se for negativa, por qual motivo está em atraso? Nós recebemos 

aqui a resposta da secretaria de saúde, que a fila até mais ou menos meio de maio, dia 16 de 

maio eram de 751 pessoas esperando exames de ressonância. Bom, é o próprio prefeito que 
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assinou aqui a resposta, ele está mentindo? Então fica a dúvida aqui. Inclusive além dele ter 

assinado, ele falou que a fila de espera para tomografia era de 429 pessoas esperando. Resposta 

oficial da prefeitura municipal, não sou eu que estou falando. Dezesseis de maio de 2024, pode 

entrar lá no site. Então, aí eu não sei se isso tem a ver, porque assim: também estávamos 

recebendo questionamentos da população sobre faltas de exame de tomografia na UPA, então 

eu não sei se isso tem a ver, porque o gestor da UPA, o senhor Roberto Gonela, nos respondeu 

aqui também, documento oficial assinado por ele. Que a prefeitura está em débito com a UPA 

de mais de R$ 2.700.000, quase R$ 3 milhões de reais. Então eu não sei, eu deixo uma pergunta 

aqui para vocês: se a saúde não é prioridade do vice em exercício, o que vai ser né? Boa noite a 

todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, 

vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, 

membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, um boa noite a 

todos. Pessoal, eles nem candidato tem, por isso que eles têm que subir e a falar aqui, porque o 

candidato deles a gente nem sabe se vai poder se candidatar. Então é assim: a oposição vem 

aqui, sobe e bate no prefeito e a gente tem aqui vir aqui e falar a verdade e nós dá base do 

prefeito estamos aqui para falar a verdade. E para falar a verdade, eu gostaria de parabenizar o 

prefeito, eu coloquei aqui na minha Moção de Aplauso pela inauguração do atendimento, do 

pronto atendimento no Jardim Santa Rita de Cássia. Quero parabenizar o prefeito, que é um 

prefeito que está trabalhando para as pessoas mais necessitadas aqui no nosso município e viu 

a necessidade daquela população lá do Santa Rita de estar evitando passar no médico lá na 

unidade ele pronto atendimento da UPA, que é uma unidade muito longe e ele sensibilizou em 

colocar um pronto atendimento lá no ISF do Santa Rita e que vai atender a demanda 

espontânea. Então quero parabenizar o prefeito que vem trabalhando para as pessoas mais 

necessitadas. Como foi falado aqui, dois anos de trabalho aproximadamente pelo prefeito e fez 

a Casa no Câncer em Jaú, fez o núcleo de apoio ao câncer aqui de Tatuí, fez a UBS Animal, fez a 

Casa para Autista, está fazendo um monte de benefícios aqui em nossa cidade, oito pontes feita 

no nosso município, desacioramento do Manduca. Então isso dói para a oposição viu gente, 

podem ficar sossegados que dói para a oposição, a oposição tem dor disso aí e aí ficam falando 

que o prefeito está fazendo só agora no último ano. Quer dizer, ele pegou tem dois anos, não, 

ele pegou em dois anos e está fazendo tudo que é necessário a ser feito. Quer dizer que o último 

ano o prefeito não é perfeito? Então ele tem que sentar lá e ficar sem fazer nada? Então está 

certo. Então eu quero parabenizar o prefeito. E também quero parabenizar também o 

atendimento do laboratório da Santa Casa. Esse é laboratório foi contratado pela Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí para prestar serviço para a nossa população. Em todas as reuniões que eu 

estou tendo, que eu estou saindo nos bairros é só elogios em relação aos laboratórios, tem gente 

que está acompanhando e está vendo isso aí, é só elogios. No máximo 15 minutos de 

atendimento de um paciente para o outro, no máximo e tem gente aqui que está falando que é 

cinco minutos e é bem isso daí mesmo, porque eu fui acompanhar o serviço do laboratório e vi 

que é agendado o paciente. Então eu quero parabenizar esse serviço do laboratório. E em 

relação ao centro de imagem também que está tendo aqui no nosso município, no antigo pronto 

socorro municipal, está diminuindo bastante as nossas filas aqui de atendimento, a gente fica 

muito feliz que foi falado de ressonância aqui, mas a administração passada demorava mais de 

seis meses uma ressonância, está certo. Isso aqui estou falando seis meses para não chegar 

nesse tempo e a gente sabe que é dificultoso e todos os prefeitos têm essa dificuldade. E quero 

falar sobre materiais aqui também, materiais é o seguinte gente: afirma que ganha o processo 
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licitatório, ele tem prazo para entregar esses materiais; algumas firmas não tem, ganha o 

processo licitatório e não tem o material para entregar. Tem algumas firmas que é notificada 

para entregar, a gente faz a cobrança, os funcionários municipais fazem a cobrança das firmas 

para entrega desses materiais, eles têm prazo e tem uma dificuldade muito grande. E quando 

foi falado de bolsa de colostomia aqui, lá, Sorocaba entrega bolsa de colostomia para alguns 

pacientes, está certo nobre vereador Maurício? Entrega a bolsa de colostomia. Então o governo 

do estado faz essa entrega de bolsa de colostomia e a prefeitura também faz uma compra dessas 

bolsas de colostomia. Então só para vocês entenderem que muitas das vezes afirma que ganha 

não tem para entregar, até medicação, até outros componentes. Então a prefeitura notifica 

através do departamento de compras e é cobrado. E também eu queria falar sobre a 

desintervenção na Santa Casa, eu gostaria só de falar para vocês que sou sócio da Santa Casa, 

eu e mais nove pessoas, que nós somos pagantes dessa da Santa Casa, eu não deixei de pagar a 

nossa instituição e sou sócio e estou acompanhando o processo de desintervenção. O processo 

de desintervenção já foi feito pela Santa Casa e está na mão da juíza, é só a juíza assinar e a 

desintervenção seja feita e por isso que foi prorrogado o prazo. Já venceu o meu tempo, muito 

obrigado a todos, Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, 

senhor presidente, boa noite ao público. Eu quero inicialmente dirigir a minha fala aqui à 

vereadora que fez companhia conosco até a última semana, vereadora Luzia Fermino, que está 

em meio ao público, vereadora essa que nos convidou na última semana a assinar uma série de 

reivindicações e pedidos importantes principalmente ali para região norte da nossa cidade, em 

especial para zona rural. A Luzia para quem não sabe é moradora do Guarapó, sabe a dificuldade 

não só do Guarapó, dos moradores do Rio das Pedras, também dos moradores da zona rural da 

nossa cidade, no período em que esteve aqui na câmara defendeu isso com bastante 

propriedade e fez um dos Requerimentos mais importantes dessa noite, que é tratando de uma 

resposta da prefeitura a respeito de água, a ligação de água para a população ali do Guarapó. A 

Luzia fez um Requerimento importante, a prefeitura deu uma resposta de que a ausência de 

água seria em relação a imóveis somente clandestinos, mas a Luzia tem propriedade para dizer 

que não é bem essa é a realidade. Então ela fez um Requerimento cujo a assinatura também 

contou com o nosso apoio e a gente espera aí que tenha êxito essa nova cobrança, porque é 

uma população que realmente precisa de atenção e precisa de água, ainda mais nesse tempo 

seco aí que a gente está vivendo de tanta dificuldade. Então parabéns Luzia, por todo o trabalho. 

Da mesma forma quero dar boas-vindas aí a vereadora Gabriela Xavier pelo retorno na câmara 

municipal. Senhor presidente, nós fizemos um Requerimento a pedido dos estudantes 

universitários da UFSCAR, eles alegam estarem em calote, a prefeitura estar em calote com esses 

estudantes. Para a população entender, os alunos da UFSCAR, eles têm uma van contratada para 

levá-los até a unidade em Sorocaba e eles pagam esse serviço da van, 60% desse recurso ele é 

retornado em forma de subsídio garantido em lei, certo? Da prefeitura retornada aos 

estudantes. Viu, acho que ele não quer que eu fale a verdade que a prefeitura está dando calote 

nos estudantes universitários não é senhor presidente, se puder por gentileza paralisar a fala, 

porque até esses dias ele estava em evento da oposição, aí não sei por que mudou de opinião 

tão rapidamente assim e agora quem fazer show aqui? Por favor, o estudante universitário está 

precisando receber o que a prefeitura está devendo, estudante que faz faculdade para melhorar 

a condição da nossa cidade. Então não veio dar barraco aqui não, vai lá cobrar do seu prefeito 

para pagar estudante universitário que não recebe, é isso que a gente precisa, que a prefeitura 
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pague estudante que está lá a mais de 40 dias sem receber o que é de direito, tem lei municipal, 

lei municipal e o estudante com dificuldade para dar continuidade em seus estudos em razão 

disso, é isso que a gente vem trazer aqui. Obrigado, senhor presidente, também o outro 

questionamento aqui importante ali para região da Santa Luzia, não só para Santa Luzia, mas 

para 10 pontos na nossa cidade em que nós já temos feito a cobrança a há alguns anos aqui na 

câmara municipal, pois em 2021 nós conseguimos um recurso importante para nossa cidade 

para expansão de iluminação pública, 10 pontos a se destacar a ligação do Jardim América até a 

Santa Luzia, recurso esse através do governo do estado de São Paulo. Foi seguido todo um 

trâmite, no início do ano passado nós tivemos uma votação aqui na câmara municipal do recurso 

para essa finalidade, pois bem; tínhamos a expectativa que esse serviço fosse executado o 

quanto antes, pois a população ali precisa e realmente é um serviço super necessário, porém 

como nós já colocamos aqui em tribuna em outras situações, no final do ano passado foi 

cancelado o empenho que era com a finalidade de executar esse convênio vindo do governo do 

estado, ou seja, a prefeitura cancelou o empenho e atrasou as obras. Nas últimas semanas nós 

fizemos novamente a aprovação nessa casa do recurso e a gente espera aí que esse serviço de 

fato seja finalizado, porque a população desses 10 pontos do nossa cidade realmente precisa 

muito e é um recurso importante que foi conseguido através não só do meu mandato, como do 

mandato de vários outros vereadores aqui ainda no ano de 2021. Também outro 

questionamento que esse a gente espera que essa novela tenha fim o quanto antes, que é em 

relação à questão da ponte Rio do Lírio. Eu estive visitando nos últimos dias, a gente percebe 

que tem uma estrutura pré armada na base da ponte, mas como nós colocamos aqui nas últimas 

semanas também a discussão a placa alusiva a execução dessa obra, ela trazia ata de oito de 

novembro, com prazo de seis meses para ser finalizado, ou seja, data de início de abril e a ponte 

ainda está em tramite, está em construção. Até foi levantado aqui nessa situação que existiriam 

empresas que teriam desistido do serviço, da execução do serviço. Então nós fizemos esse 

Requerimento pedindo esclarecimento, pois é uma população bastante grande que usa daquele 

espaço e que precisa daquele espaço resolvido o quanto antes. Obrigado, senhor presidente, 

obrigado a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. Com a 

palavra, Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor 

presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV 

Câmara. Venho aqui novamente a essa tribuna fazer como fiz outras vezes, questionamento 

através de Requerimento, tem um Requerimento aqui que já foi citado, também não só por 

mim, mas acredito que por todos os nobres pares dessa casa, referente as luminárias da nossa 

cidade. Um Requerimento nº 2045, questionando aí o senhor vice-prefeito em exercício a 

possibilidade da troca de lâmpadas queimadas na Rua Jacó Abrame, na Benedito Nunes, na 

Osmil Martins, lá do bairro Jardim Santa Rita. Munícipes solicitam a troca de lâmpadas 

queimadas para que tenham segurança, principalmente moradores que necessitam sair de suas 

casas no período noturno, o quanto também no período de madrugada que saem para ir ao 

trabalho e que chegam do trabalho, vão para a igreja, vão para a escola, precisa ir até a unidade 

de saúde. Então é importante que o poder público possa realmente dar uma atenção referente 

a manutenção dessas luminárias que já foram inclusive uma grande parte dela já foram trocadas 

aí, mas infelizmente está dando problema com frequência, não somente na região sul da cidade, 

mas nos quatro cantos da cidade. Até na área central aí tem luminárias que infelizmente 

necessitam de atenção. Eu quero também falar de um Requerimento nº 2038, requerendo aí do 

senhor vice-prefeito em exercício, já fiz Requerimento nº 1627/2024, para que informe essa 
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casa legislativa porque a obra do sistema de drenagem na Rua Teófilo Andrade de Gama, cuja 

empresa responsável, a DNP Terraplanagem Pavimentação Floresta Limitada, está paralisada. A 

empresa iniciou o serviço no ano passado, paralisou, reiniciou esse ano e o serviço está 

paralisado a mais de uma semana e a população sofre com essa situação. Já teve ocorridos de 

acidentes no local e por que a Secretaria de Obras da cidade esteve fazendo colocação de 

material na Teófilo Andrade de Gama? Então estou fazendo esse questionamento, inclusive 

ontem por surpresa desse vereador aqui que voz fala, a empresa DNP esteve no domingo, em 

pleno domingo após o almoço fazendo a execução desse serviço. Porque eu estive semana 

passada lá e fiz um vídeo referente à essa execução de serviço que não é responsabilidade da 

prefeitura, não é responsabilidade da secretaria de obra, se foi uma empresa que abriu a 

execução de serviço, quem tem que fazer a execução, é a própria empresa que foi contemplada 

através da licitação. Então estou fazendo esse questionamento ao executivo, para que dê 

melhores informações para que a gente possa realmente dar uma resposta a população da 

região sul da cidade. Quero falar também referente ao atendimento da unidade de saúde, eu fiz 

um Requerimento nº 2044, referente a unidade de saúde do bairro Jardim Santa Rita e já foi 

questionado várias vezes a questão da instalação do ar condicionado lá senhor presidente, 

inclusive foi feito agora as instalações do ar condicionado, necessita também que estou aqui 

questionando na sala de espera, onde os pacientes realmente estão aguardando também a 

possibilidade de colocação do ar condicionado e também a proteção dos ventiladores de dentro 

da unidade. Inclusive eu queria deixar bem claro aqui, não é demagogia, mas é claro, a unidade 

lá, ela não é 24 horas, elas funciona 12 horas, ela funciona da 19 e a 7 e durante o dia, ela 

funciona UBS, ela não é um atendimento 24 horas, vamos ser bem claro; ela atende emergência, 

urgência das 19 horas, até às 7 horas da manhã, a partir das 7 horas é UBS. Se você chegar lá 

7h30, se você não estiver com a consulta agendada, eles não vão atender. Então a unidade é 12 

horas, não é 24 horas, 24 horas seria dia e noite, não é isso senhor presidente? Então funciona 

somente durante a noite o atendimento emergencial. É mais uma colocação desse vereador e 

sejam sempre bem-vindo à casa de leis, Deus abençoe a volta de vocês em suas residências 

também, um forte abraço e até a próxima. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Márcio. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos, 

sejam todos bem-vindos essa casa de leis, é muito bom tê-los aqui nessa casa. Eu gostaria de 

falar sobre algumas Moções de Aplauso, primeiramente sobre a Moção de Aplauso feita ao 

prefeito Professor Miguel Lopes Cardoso Júnior, em razão do lançamento do serviço de 

atendimento 24 horas da estratégia saúde da família ali no bairro Santa Rita de Cássia, isso 

mesmo, iniciado no dia 29 de maio. Eu quero parabenizar o prefeito pela coragem que ele teve, 

tantos outros prefeitos que passaram, tantas outras administrações e ele teve coragem de fazer 

algo que realmente seja de valia e serventia para o bairro Santa Rita. Nós percebemos, nós 

sabemos a distância que é do Santa Rita até a UBS Central, ali na UPA, até na UPA Central. Nós 

sabemos que é uma distância muito grande a ser percorrida, sabemos também que isso vai 

ajudar os moradores da rua, essa iniciativa. Então quero parabenizar o prefeito que tem feito 

grandes coisas pelo bairro do Jardim Santa Rita, como esse pronto atendimento, esse 

atendimento 24 horas. Também passando pelo Santa Rita nós vimos as obras de drenagem, que 

está sendo feita, coisas que outros prefeitos não fizeram e cabe lembrar aqui, que depois do dia 

28 de janeiro nunca mais inundou o Santa Rita, porque foi feito toda aquela obra de drenagem 

de retenção de água. Então o prefeito Miguel tem visto pelas pessoas que mais precisam, é 

diferente de outros que trabalharam na administração, que foram comissionados ali pela 
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administração e nunca fizeram nada pelo bairro. Eu quero dizer também sobre a Moção de 

Aplausos ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e dos Adolescentes, a Secretaria de 

Assistência Social e a doutora Mariana da Silva Ferreira, pela realização do 2º Fórum Municipal 

de Diálogos pelo Combate ao Abuso e a Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes. Nós 

temos trabalhado muito isso, essa tem sido uma bandeira, uma luta nossa junto com o Conselho 

da Criança e do Adolescente, junto com o Conselho de Assistência Social. Então é muito 

importante toda essa mobilização, todo esse fórum, toda essa discussão desse assunto que é 

muito importante, porque nós temos que proteger as nossas crianças. Também senhor 

presidente, queria parabenizar o prefeito Miguel, hoje nós acabamos de sair ali de um evento 

do SEBRAE, então é uma parceria com a Prefeitura Municipal, o SEBRAE a ACE, outros parceiros 

e também a secretaria o CAT, o Centro de Atendimento ao Trabalhador do nosso município. Eles 

realizaram o 2º Movimento Empreendedor, que está acontecendo agora ali na Hípica e foi um 

recorde de inscritos, estivemos ali 350 empreendedores para falar sobre esse tema do 

empreendedorismo na cidade. Então eu quero parabenizar o prefeito Miguel, que tem dado 

todo apoio para os empreendedores. Ali tinha nessa reunião, nesse curso do movimento 

empreendedor, tinha empreendedores de todas os segmentos e principalmente os nossos 

doceiros que movimentam a economia na feira do doce. O prefeito Miguel tem prestado 

também muito atendimento às mulheres empreendedoras, no mês de maio nós realizamos a 1ª 

Feira da Mulher Empreendedora, mais de 60 mulheres expuseram seus produtos, seus trabalhos 

ali na Feira da Mulher Empreendedora. Então em consequência disso, em razão disso eu 

protocolei um projeto de lei para que esse movimento, essa Feira de Mulheres Empreendedoras 

entre para o calendário oficial da cidade, assim como a gente já tem a Feira do Doce, tem o 

Natal, nós temos a São João do Benfica, nós temos o dia 11 de agosto, que a gente comemora o 

aniversário da cidade. Então eu fiz um projeto de lei e peço para os demais colegas nobres, que 

que assinem esse projeto, porque é visando o empreendedorismo feminino da nossa cidade. 

Boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli. Com a palavra, 

vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais 

colegas, público presente, público que está assistindo a gente pela TV Câmara, pelo YouTube e 

agora também pela Nova FM, como o bem lembrado aqui pelo vereador Paulinho, uma rádio 

imparcial não é Paulinho? Bem diferente de uma rádio aqui da cidade. Depois da Globo lixo, 

Tatuí criou a Rádio lixo. Fiz um Requerimento aqui e não é o primeiro, não é o segundo que eu 

faço, vários outros colegas aqui já fizeram questionando sobre o retorno antes do pedágio para 

o pessoal que mora ali no bairro Pederneiras, o bairro Jurumirim, os moradores tem que pagar 

R$ 14,30 cada vez que tem que ir para sua propriedade, muitos moram lá e tem que vir para 

Tatuí todo dia. Então é uma injustiça e questionamos aqui o governo do estado para que se faça 

esse retorno aqui para o pessoal do bairro. Tem uns Requerimentos aqui sobre o laboratório de 

análises clínicas; o laboratório é sempre criticado aqui, mas eu trabalho no posto saúde, no 

posto sobre saúde que eu trabalho as pessoas já saem com agendamento para o dia seguinte 

do exame, não tem espera para fazer o exame. Então eu não sei o porquê tanto dessa crítica. 

Deve ser porque o laboratório está funcionando muito bem. Recentemente teve um problema 

no sistema, mas isso aí em todo lugar tem, até nos laboratórios particulares, aonde os pacientes 

demoravam para fazer os exames e como foi bem lembrado aqui, espera de cinco minutos, 

então muito rápido e um equipamento de saúde de excelência. Bom, tem algumas Moções aqui 

que eu vou citar: duas feitas pelo nobre vereador Renan, uma para a senhora Maria Aparecida 

Gonzaga, a Cida, que eu vi aí, a Cida está por aí, colega da Secretaria de Saúde, tive o prazer de 
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trabalhar 11 anos com a Cida, nesse período que eu trabalhei na administração da secretaria de 

saúde. Parabéns Cida, então está se aposentando agora, parabéns. A outra Moção aqui, também 

do vereador Renan para o Emerson, o tatuador Emerson, seja bem-vindo Emerson, tenho vários 

trabalhos seus aqui na minha pele, só falta você fazer a primeira agora. Parabéns, semana 

retrasada eu fiz uma Moção para o Emerson, não estava presente, mas tomara que a semana 

que vem tenha outra Moção para você, você é um artista, parabéns. O vereador Marquinho fez 

uma Moção aqui para o prefeito em razão da abertura do serviço 24 horas lá na UBS Santa Rita, 

isso aí vai desafogar muito a UPA, o pessoal do Rosa Garcia, Jardim Gramado, Campinho, Santa 

Rita, vai poder utilizar esse serviço no Santa Rita. A gestão passada quando abriu a UPA, fechou 

o pronto-socorro municipal, eu nunca vi fechar um equipamento de saúde, dificultando mais a 

vida dos moradores da zona sul da cidade, que tem que andar muito mais para ir pra UPA. Então 

parabéns aí pela iniciativa do prefeito. E gostaria de fechar aqui com a Moção que fiz para o 

senhor Wilton Venâncio. Wilton era funcionário aqui dá câmara, motorista ficou pouco tempo 

aqui com a gente, pessoal um serviço de qualidade aqui para câmara e passou no concurso 

público para GCM de Itapetininga, então está assumindo o cargo lá. Então muito sucesso aí para 

o Wil. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio 

Vila Nova. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Coloco em votação 

as Moções. APROVADAS por 15 votos. Questão de ordem, vereador Renan Cortes. [VER. RENAN 

CORTEZ]: Gostaria de dar boas vindas novamente a vereador Gabriela Xavier, que volta a esse 

plenário após uma jornada aí de seis meses, o início de uma longa jornada como mamãe do 

Pedro, seja bem-vindo novamente. Minha companheira, minha parceira de alguns projetos 

dessa casa, seja muito bem-vinda. Eu gostaria senhor presidente, que se possível nós possamos 

todos os pares e os homenageados que foram contemplados com Moção nessa noite, que nós 

pudéssemos fazer uma foto aqui no plenário, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Defiro vereador. Questão de ordem, vereadora Gabriela. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a 

todos. Eu gostaria de agradecer todos os vereadores pelas boas-vindas, todo plenário. No dia 

que eu tive o Pedro, foi a Sessão Solene e eu não poderia deixar de agradecer todos aqui, 

agradeço você presidente que deu continuidade a sessão, foi linda, me emocionei, agradeço o 

vereador Paulinho e agradeço todos que fizeram essa sessão. E também gostaria de agradecer 

a vereadora Luzia, que eu a vi ali, não deu tempo de conversar e para mim foi muito importante 

saber que eu sair de licença e uma mulher continuou representando essa casa de leis. Então isso 

é muito importante e estou muito feliz de estar de volta representando aqui os animais que 

também é a minha vida, hoje eu tenho minha joia rara, mas representar os animais também é a 

minha vida. Obrigada a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora 

Gabriela. Questão de ordem, vereador Paulinho. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: 

Obrigado, senhor presidente, queria dar os bem-vindos também a Gabriela e destacar o grande 

trabalho que ela faz com os animais, tenho certeza que mesmo fora do mandato continuou 

trabalhando e muito, essa é uma causa dela ainda que antes de ser vereadora e dizer que 

continue contando com o nosso apoio, com a nossa também parceria em algumas coisas que já 

fizemos juntos e tenho certeza que Deus vai continuar abençoando e que Deus continue 

abençoando o seu bebê, que ele cresça com saúde tá bom. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Paulinho. Questão de ordem, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ 

EDUARDO MORAES PERBELINI]: Vereadora Gabriela, seja bem-vinda, retornando aos trabalhos, 

no começo da sessão eu até comentei com o vereador Proença, que os gatos e os pets 

comemoram a sua volta, seu retorno, mas a gente deseja também que os animais que foram 
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resgatados no Rio Grande do Sul encontre pessoas que nem a senhora para acolhê-los nesse 

momento difícil. Seja bem-vinda e sucesso na caminhada com seu neném. Um abraço. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Eduardinho. Vereadora Gabriela, seja bem-

vinda a esta casa, a representação sua tanto da causa dos animais, quanto a questão das 

mulheres, leve a nossa alegria pelo seu retorno. Esteve de licença por um motivo nobre, foi 

ganhar neném, inesperadamente em um dia de Sessão Solene aqui, de uma solenidade aqui na 

câmara, mas o teu retorno enriquece essa casa, tá bom, vereadora. Vamos lá, vamos paralisar a 

sessão por cinco minutos para tirar foto com os homenageados e logo mais retornarmos e 

convocarei Sessão Extraordinária. Retomando os trabalhos. Requerimento ao senhor Prefeito: 

nº 1964 a 1996, 1998 a 2011, 2013 a 2021, 2023 a 2036, e 2038 a 2049/2024; Requerimento às 

comissões: nº 1997, 2012, 2022 e 2037/2024. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta 

Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes Projetos de Lei do Executivo nº 22, 24, 39 e 40 

e 42/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura dos Projetos. [1º SEC. 

VER. RENAN CORTEZ]: *Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 94/2023. – Autoria: Eduardo Dade 

Sallum. Assunto: Dispõe sobre a reformulação do Conselho de Defesa do Patrimônio Histórico e 

Artístico de Tatuí, o CONDEPAT. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. Que o 

senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: ADIL LOPES MACHADO. Autoria: João JJ; 

APARECIDO ALVES. Autoria: Eduardo Sallum; MARISA SOTÓVIA DE CAMARGO BARROS. Autoria: 

Eduardo Sallum; IVO RAFAEL CAMARGO. Autoria: João Éder, Renan Cortez e Eduardo Sallum. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos 

senhores e as senhoras vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais 

iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de 

Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 03 de junho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 10 de junho de 2024

Assinaturas Digitais
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